

PATRIMOINE

La place du 4 septembre 1944

La date du 4 septembre est intimement liée au passé de Béthune. Le 4 septembre 1944 renvoie à la libération de Béthune avec l'arrivée des Anglais.



SOURD OU MALENT



1 CLIC

La Place du 4 septembre 1944
© Ville de Béthune - Ludovic Declercq

Après le premier conflit mondial, la ville n'a pas été épargnée par la Seconde Guerre mondiale. Une ville occupée par les Allemands dès 1940 et marquée par le bombardement de la Rotonde SNCF le 27 avril 1944.

C'est donc le lundi 4 septembre 1944, que les Anglais entrent dans la ville, quelques mois après le débarquement des alliés en Normandie. La libération de Béthune ne signifiait toutefois pas la fin de la Seconde Guerre mondiale. Celle-ci se termina officiellement le 8 mai 1945 avec la capitulation sans conditions de l'Allemagne nazie.

Cet événement méritait donc bien la dénomination d'une place située à quelques mètres du beffroi, symbole des libertés communales.

Deux ans après la fin de la guerre, le Maire, Anselme Beuvry, lors du conseil municipal du 31 janvier 1947, décida donc d'appeler la place dite de la mairie place du 4 septembre 1944, en hommage aux victimes de la guerre 1939-1945.